

**Niederschrift über die 4. öffentliche Sitzung des  
Jugendparlaments 2017 - 2019  
am 8. Mai 2018  
im Husarenkeller des Eichenzeller Schlösschens**

**Beginn der Sitzung: 18:35 Uhr**  
**Ende der Sitzung: 18:50 Uhr**

**Anwesend waren:**

**a) stimmberechtigt:** Franziska Auth  
Niclas Goldbach  
Timo Gronenberg  
Joshua Halbleib  
Jonas Köhler  
Maja Köhler  
Sarah Kramm  
Malin Menz  
Lukas Witzel  
Noah Witzel

**b) nicht stimmberechtigt:** Dieter Kolb, Bürgermeister  
Edwin Balzter, Vorsitzender der  
Gemeindevertretung  
Edeltraud Reith, Beigeordnete des  
Gemeindevorstands  
Edeltraud Schütt, Beigeordnete des  
Gemeindevorstands  
Andreas Theilig, Jugendbetreuer  
Jana Farnung, Schriftführerin

**Abwesend waren:** Luis Bär  
Maurice Gruss  
Heckener, Simon  
Langstein, Jonas  
Vilmin, Elias

Die Mitglieder des Jugendparlaments waren durch Einladung der Vorsitzenden des Jugendparlaments vom 26.04.2018, auf Dienstag, den 08.05.2018, um 18.30 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung, einberufen worden. Tagesordnung, Zeitpunkt und Ort der Sitzung waren in den Eichenzeller Nachrichten öffentlich bekannt gegeben worden. Die Vorsitzende stellte bei Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die ordnungsmäßige Ladungsfrist keine Einwände erhoben wurden. Das Jugendparlament war beschlussfähig. Die Verhandlungen fanden in einer öffentlichen Sitzung statt.

## **Tagesordnung:**

### **Unter Leitung der Vorsitzenden des Jugendparlaments**

1. Eröffnung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Beschlussfähigkeit.
2. Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung
3. Nachrücker aus Rönshausen und Kerzell
4. Jugendtreff
5. Verschiedenes, Wünsche, Anregungen

## **Erledigung der Tagesordnung:**

### **zu 1**

Die Vorsitzende des Jugendparlaments, Maja Köhler, eröffnete die Sitzung und stellte die Beschlussfähigkeit fest. Von 15 gewählten Vertreterinnen und Vertretern waren 10 erschienen.

### **zu 2**

Zur Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung gab es keine Einwendungen.

### **zu 3**

Für die Nachrücker aus Rönshausen und Kerzell fand eine kleine Vorstellungsrunde der Jugendparlamentsmitglieder statt. Aus Rönshausen rückt Timo Gronenberg nach. Sarah Kramm und Noah Witzel rücken für Kerzell nach.

### **zu 4**

Franziska Auth hatte in der letzten Jugendparlamentssitzung, im Januar, die Idee einen zentralen Jugendtreff, für die Jugendlichen aus der Gemeinde Eichenzell, zu veranstalten.

Herr Balzter merkte an, dass ein zentraler Jugendtreff für manche Jugendliche weite Anfahrtswege bedeutet. Es sollte ein zentral gelegenes Ziel, wie der Grillplatz in Melters oder das Eichenzeller Türmchen gewählt werden.

Bürgermeister Kolb schlug das Eichenzeller Schlösschen als Veranstaltungsort für den Jugendtreff vor. Dort gibt es eine Küche und Leinwand die genutzt werden könnte.

Werbung müsste laut Jugendbetreuer Andreas Theilig über die Jugendräume gemacht werden. Die Ortsvorsteher könnten auch mit eingebunden werden, so Bürgermeister Kolb.

Damit die Ortsteile sich besser kennenlernen wurde an ein gemeinsames Essen sowie ein Public Viewing passend zur Weltmeisterschaft gedacht.

Folgendes Organisationsteam hat sich gebildet: Maja Köhler, Franziska Auth, Timo Gronenberg, Malin Menz, Joshua Halbleib.

**zu 5**

Andreas Theilig erkundigte sich nach den Möbeln des Eichenzeller Jugendraums, die aufgrund des schweren Unwetters in Mitleidenschaft gezogen worden sind und nun unbrauchbar sind.

Die nächste Sitzung findet, am **Dienstag, 19.06.2018 um 18.30 Uhr, im Husarenkeller** des Eichenzeller Schlösschens statt.

gez. Maja Köhler  
Vorsitzende

gez. Jana Farnung  
Schriftführerin